

サイバーセキュリティ月間



「サイバーセキュリティは全員参加！」
令和7年2月1日(土)～3月18日(火)



2月1日から3月18日は、政府が定める「サイバーセキュリティ月間」です。

インターネット上には便利なサービスがたくさんあります。

(オンラインショッピング、動画配信、電子書籍、SNSなど)

IDやパスワードでログインして利用するサービスは、それらを盗ま
れると不正ログインされて勝手にサービス機能を使われてしまいます。



そのパスワード、本当に安全ですか？悪意のある者
は、次のような方法で不正ログインを狙っていま

1 盗んだIDやパスワードを使ってサービスに不正ログイン

実在の企業やサービスを装ってフィッシングメールを送り、メール本文に添付され
たURLから偽サイトに誘導してIDやパスワードを入力させて盗む手口です。

2 パスワードを予想してサービスに不正ログイン

単純な文字列や、SNSで公開している情報(名前、生年月日など)から、利用者
が使いそうなパスワードを予想して不正ログインを試みる手口です。

3 パスワードの使いまわしをしている人を狙って不正ログイン

色々なサービスを利用していると、利便性の観点から同じIDやパスワードを使
いまわしているケースがあります。

悪意のある者は盗んだIDやパスワードを使って、複数のサービスに不正ログイン
をしようと試みてくることがあり、同じIDやパスワードを使いまわしていると、複
数のサービスに不正ログインされるおそれがあります。

広報 もちまる

発行者
持丸駐在所
轟博志
鳥栖警察署
0942-83-2131

2月に入りましたが、まだ寒い日が続いて
いますね。
水道管の凍結には十分注意してください。
特に寒い日は、
・蛇口をほんの少し開けておく
・保温チューブやタオルを巻く
等の対策をとりましょう。

水道管の凍結に注意



佐賀県警察本部のホームペ
ージに、落とし物や忘れ物の情
報を公表しています。
あなたが失くした物が、見
つかるかもしれません。

マナーを守って正しい狩猟

昨年11月15日から解禁された狩猟期間も
イノシシ以外は、2月15日まで
イノシシは、3月15日まで
となっています。

皆様のご協力のおかげで、令和5年度、
県内での事故の発生はありませんでした
が、全国では10件の事故が発生しています。

最後まで、安全に気をつけて狩猟を行ってください。

